



## Paul-Klee-Schule

Rheinallee 26 53173 Bonn

Tel: 0228 35 50 97 Fax: 0228 36 68 98 E-Mail: [paul-kee@schulen-bonn.de](mailto:paul-kee@schulen-bonn.de)

Bad Godesberg, 25.10.2022

Liebe Kinder und Eltern der Paul-Klee Schule,

nach den hoffentlich erholsamen Herbstferien und unserem gelungenen Musikprojekt „Wenn ich eine Wolke wäre...“ sind wir in Vorbereitung auf unser stimmungsvolles Sankt Martinsfest.

Ihr Kind bringt in den nächsten Tagen die fertig gebastelte Laterne mit nach Hause. Bitte besorgen Sie bereits im Vorfeld einen Laternenstab mit LED-Lämpchen. Zum Martinsumzug bringt jedes Kind seine Laterne am Laternenstab mit in die Schule und kommt zum vereinbarten Treffpunkt der jeweiligen Klasse auf den Schulhof.

Unser diesjähriger Martinszug, zu dem wir Sie herzlich einladen möchten, findet statt am

### **Donnerstag, den 10. November 2022**

Wir **treffen uns um 16:45 Uhr** auf dem Schulhof; der Zug startet gegen 17 Uhr.

Der Zugweg: Wir gehen traditionell von der Schule aus rechts in die Rheinallee, dann links in die Kronprinzenstraße bis zur Beethovenallee, diese entlang bis zum Königsplatz, von hier weiter bis zur Rheinallee und zurück zur Schule.

### **Wir bitten alle Eltern und Geschwisterkinder den Zug am Ende zu begleiten!**

Jede Klasse wird durch drei zusätzliche Zughelfer-Eltern und die Klassenlehrerin begleitet.

Nach unserer Rückkehr feiern wir auf dem Schulhof mit einem Martinsfeuer weiter. Die Geschichte von Sankt Martin und dem Bettler wird von Schüler/innen nachgespielt. Anschließend gibt es Getränke und Weckmänner für alle Teilnehmer.

Jedes Schulkind erhält von der jeweiligen Klassenlehrerin einen Weckmann am vereinbarten Treffpunkt und verabschiedet sich anschließend persönlich bei ihr. Bitte holen Sie ihr Kind bei der Klassenlehrerin ab oder geben ihr Bescheid, dass Ihr Kind allein nach Hause gehen darf. Damit endet die Aufsichtspflicht der Schule und die Kinder können sich mit Ihren Eltern oder Freunden zum „Schnörzen“ (Singen an den Haustüren) treffen. Ende der Veranstaltung wird gegen 18:45 Uhr sein.

Der Martinzug konnte dieses Jahr organisiert werden, da eine großzügige Spende aus der Elternschaft dies erst möglich gemacht hat. Schon einmal an dieser Stelle ein herzliches Dankeschön!

Dem Planungsteam St. Martin und allen Helfern, die sich bereits für Dienste (Getränkestand, Auf- und Abbau, Spülen, Einkauf oder Zughelfer) gemeldet haben, ein ganz herzliches Dankeschön für Ihr Engagement!

### **Wir freuen uns auf einen stimmungsvollen St. Martinszug und -abend!**

Ihre Heide-Marie Bondong-Petlinski (Schulleiterin) und  
das Planungsteam St. Martin der Paul-Klee-Schule